

Docteur Jean-Philippe LABREZE  
11 Place du 11 Novembre  
13560 SENAS  
N° Adeli : 13 1 189672  
N° RPPS : 1000 34 32 217  
Tel : 04 90 59 08 88

Sénas, le 15/02/2021

Docteur METRAS  
Présidente du CD 13  
555 Avenue Du PRADO

Objet : Votre courrier en date du 2 février 2021

R/A/R.

Ma chère consœur,

Je donne suite un peu tardivement à votre courrier, et je vous prie de m'en excuser,

Ainsi que vous le rappelez, j'ai effectivement souhaité porter à la connaissance de nos confrères et consœurs, ainsi qu'à celle de différentes instances sanitaires, le protocole thérapeutique mis en place par une équipe de médecins très expérimentés, à l'origine de la création de la FLCCC (Front Line COVID 19 Critical Care) en mars 2020.

Il vous est possible de parcourir le site de cette association à l'adresse suivante : <https://covid19criticalcare.com/>

Nous étions alors au cœur d'une crise sanitaire et j'ai, après avoir rejoint cette association, répondu positivement à une sollicitation du Professeur MARIK (avec qui j'échange régulièrement), afin de l'aider à promouvoir un traitement susceptible de représenter pour les médecins engagés sur le terrain une ressource thérapeutique éprouvée et efficace, et pour les patients gravement touchés, des chances supplémentaires de survie.

Dans une période critique comme celle-ci, la vitesse de circulation de l'information (pour autant que la source soit considérée comme hautement fiable), me semblait être un élément déterminant et j'ai considéré assumer pleinement mon rôle de médecin et de citoyen en contribuant à une large diffusion de ces connaissances au sein de la communauté médicale et des instances sanitaires.

Comme l'a rappelé le Dr Pierre KORY, l'un des membres fondateurs de la FLCCC, lors de son intervention en décembre 2020 devant la *Commission sénatoriale de la sécurité intérieure et des affaires gouvernementales*, (ETATS-UNIS) l'équipe de scientifiques à l'origine de cette association compte à son actif plus de 2 000 publications scientifiques validées par des pairs.

Le fait est que très tôt, sur la base notamment des travaux réalisés antérieurement par le Professeur MARIK, les équipes engagées sur le terrain en Chine, ont utilisé la corticothérapie et la vitamine C à fortes doses, pour atténuer la tempête cytokinique et le stress oxydatif à l'origine des lésions tissulaires, avec des résultats remarquables.

Je joins à ce courrier deux documents. Le premier est la réponse du Professeur MARIK lorsque je l'ai interrogé sur le fait de savoir s'il pouvait me fournir des statistiques concernant les taux de mortalité des patients COVID hospitalisés et pris en charge avec le protocole MATH+ (voire site de la FLCCC) versus une prise en charge avec les protocoles « habituels ».

Le second est un tableau donnant les taux de mortalité dans différents centres hospitaliers.

S'agissant de la France, une étude de l'INSERM donne un taux de mortalité chez les patients COVID hospitalisés de 16,9%.

Si l'on compare ce taux au taux de mortalité lorsque les patients sont traités avec le protocole MATHS+ (6,5% en moyenne), l'on ne peut que déplorer que ces connaissances n'aient pas circulé aussi rapidement que je l'aurais souhaité et qu'aujourd'hui encore, ces informations ne soient pas très largement et de toute urgence relayées auprès des équipes médicales engagées sur le terrain.

Des milliers de vies auraient pu et pourraient être sauvées.

Je reste à votre disposition pour prolonger cet échange si vous le désirez et vous prie d'agréer, ma chère consœur, l'expression de mes confraternelles et respectueuses salutations.

Docteur LABREZE

PJ : Mail du Professeur MARIK du 19/10/2020  
Tableau de mortalité dans différents hôpitaux.